

Job post: Furniture Production Manager (Solid-wood)

Experience- 7+ years

Location- [Libreville, Gabon](#)

Job Description:

- Shall be primarily responsible for the production of high-end (luxury) solid wood furniture with high quality standard and also responsible for value engineering, costing, inventory controlling and continuous improvement.
- Must have minimum of 7 years of experience in solid wood furniture manufacturing, with a good understanding of all the machineries, the required materials (solid wood, plywood, laminated wood, upholstery), the properties of tropical woods (or willingness to learn), type of joineries, production management and optimization, processes involved, team management.

Key Responsibilities:

- Plan, organize, control the manufacturing activities according to business plan and marketing.
- Assist in furniture designing.
- Ascertain requirement for sawn wood, examine quality and quantity to be kiln dried.
- Set up and put into implementation the production operation procedure based on the requirements of each type of product under schedule.
- Directly coordinate and plan activities with relevant departments i.e. marketing, logistics, quality department to ensure delivery timelines.
- Set up production target, product quality, ascertain product cost to ensure to meet business plan.
- To work towards cost efficiency and continuous improvement of the processes.
- Conduct production trainings for production employees.

Skills and Experience:

- A Degree with Technical background is a plus (Designing, Mechanics, Electronic, etc.)
- 5+years of Production Management (or a similar management role)
- Proven team leadership capability and people development
- Willing to learn new production techniques
- Process oriented
- Willing to work independently
- Strong knowledge of materials
- Good strategic /production processes knowledge
- Good English. French communication is a plus.

Perks & Benefits | Why You'll Love Working Here

- Opportunity to work in a highly professional environment.
- Open professional and general management training.
- Competitive salary and great benefits.
- Long term career roadmap with the well-known company.
- Social insurance, health insurance and unemployment insurance are paid as per labor code.
- Transportation facility to be provided.

Poste occupé : Directeur de la production de meubles (bois massif)

Expérience – 7+ ans

Lieu- Libreville, Gabon

Description de l'emploi:

- Sera principalement responsable de la production de meubles en bois massif haut de gamme (de luxe) avec des normes de qualité élevées et également responsable de l'ingénierie de la valeur, de l'établissement des coûts, du contrôle des stocks et de la production. 'amélioration continue.
- Doit avoir un minimum de 7 ans d'expérience dans la fabrication de meubles en bois massif, avec une bonne compréhension de toutes les machines, des matériaux requis (bois massif, contreplaqué, bois lamellé, tissus d'ameublement), des propriétés des bois tropicaux (ou volonté d'apprendre), type de menuiserie, gestion et optimisation de la production, processus impliqués, gestion d'équipe.

Principales responsabilités:

- Planifier, organiser, contrôler les activités de fabrication selon le plan d'affaires et le marketing.
- Aider à concevoir des meubles.
- Déterminer les besoins en bois de sciage, examiner la qualité et la quantité à sécher au séchoir.
- Établir et mettre en œuvre la procédure d'exploitation de la production selon les exigences de chaque type de produit du programme.
- Coordonner et planifier les activités directement avec les services concernés, c'est-à-dire marketing, logistique, service qualité pour garantir les délais de livraison.
- Définir l'objectif de production, la qualité du produit, déterminer le coût du produit pour assurer le respect du business plan.
- Travail sur la rentabilité et l'amélioration continue des processus.
- Organiser une formation à la production pour les employés de production.

Compétences et l'expérience:

- Un baccalauréat ou un diplôme avec une formation technique est un plus (conception, mécanique, électronique, etc.)
- 7+ ans de gestion de production (ou un rôle de gestion similaire)
- Aptitude avérée pour le leadership d'équipe et le développement des personnes
- Désireux d'apprendre de nouvelles techniques de production
- Orienté processus
- Disposé à travailler de façon autonome
- Solide connaissance des matériaux
- Bonne connaissance des processus stratégiques / de production
- Bon anglais. La communication en français est un plus.

Avantages et avantages | Pourquoi vous adorerez travailler ici

- Possibilité de travailler dans un environnement hautement professionnel.
- Formation ouverte en gestion professionnelle et générale.
- Salaire compétitif et avantages sociaux attractifs.
- Historique de carrière à long terme avec l'entreprise bien connue.
- L'assurance sociale, l'assurance maladie et l'assurance chômage sont payées conformément au code du travail.
- Facilité de transport à prévoir.